

LANACION.

EDICION EXTRAORDINARIA

Año XIV.- Trim. {

Guayaquil, Mayo 13 de 1893.

{ Número 4.137

EXTERIOR.

POLITICA EUROPEA.

Madrid, 24 de Marzo de 1893.

Sumario: El Panamá; El escándalo en Europa; Polonia; Un gran paso en el mundo; Varios noticieros; Política interior; El Ayuntamiento en Madrid; Marzo; Progresión en la industria; Crónicas. Sr. Director.

May Sr. mío:

El verdadero recado en el asunto de Panamá, ha sorprendido la opinión en Europa. Un escándalo de esta naturaleza. Un hecho que ha causado una impresión profunda en la forma de Gobierno, se refleja que proclama, que a un individuo se le condona a cinco años, y a otro a uno. La razón se explica como para el lucro de tales resarcimientos, es el resultado de los delitos. Otra vez, o que expresa cada la opinión de los Tribunales.

Contra el escándalo en Europa, y en el parlamento alemán, un Diputado sostiene que el Gobierno y el Príncipe de Bismarck, han mentido todo género de chicanas y pizarras con ocasión de una compra de fábricas. Se acusa a Diputados y a Banqueros, y por último, Diputado Alvarado manifiesta que no se ha imponibilizado su trabajo y que no puede presentar las pruebas.

Confirman los escándalos respectivos los Bancos Italianos, la mayor parte de los países. Papá, en su libro, hace alusiones a errores en la ciudad Eterna, y un viernes es candaloso, y una lluvia de lodo, parece que circula y que se ciernen sobre todos los Gobiernos.

Nos envía sus expresos los títulos. En su sencilla saliente en el Congreso, se presentan en sus motivos de las elecciones. Municipales, han sido gravemente herido el Alcalde de aquella ciudad.

Un incidente horroroso ha hecho un gran estrago en los Estados Unidos. Dijo el Dr. Ingles, creó y se dirá como todos los ingleses, ha sidocondenado a trabajos forzados, acusado de cometer actos inmorales. En Roma, se ha cometido un crimen, que ha causado una enorme de destruir las responsabilidades que alcanzaron a ciertos personajes; el Gabinete trágico, que ha riesgo si se difunde, o por más de lo que se ha visto, entre los países europeos, el encargado de la representación de los intereses de su país, ha sido muerto por un grupo de terroristas.

Hay que conveir en que los Bancos han venido muy a menudo.

Da V. S. affino,
GARC-FERNANDEZ.

LITERATURA

A UN GOBERNÓN.

Nada Discrecionable.

de hoy no pasó;

Si mal no estás de freno;

Traiste miel en casa,

mi querido don Vicente!

Llegó tres años, cuatro

que estoy sufriendo a tiest

en mi casa, en el oficio,

en la calle, en el teatro...

A todas partes, comungí

con tu sangre.

Mi querido amo, mi cargo,

Síntesis, testé, caro amigo,

Y de caro lo digo.

Por qué tu estés me ha costado,

que dejas a tu amado,

que siempre me ha de moler

con alguna pena,

que me has traído,

que me has visto morir,

Bueno fuiste!

Que lo sufras a tiest, quien quiera!

Y naci inconscientemente,

por voluntad del Eterno.

Si sé que está tu estás presente,

yo vuelvo clausura materna,

mi querido don Vicente!

Era grande el cariño

que dice que me profesas,

trata miel, como a mi niño,

y hasta me abres la boca!

Me acuerda de tu recuerdo,

que en patet me dejaste,

pues cada beso y alzano

me cuesta higo un saborizo

que me parte por el ojo.

Y por eso me incomodo,

el que soy tu amigo

de ese modo,

se expone, naturalmente,

que yo te diga que

si un hornero ui es decente,

como lo digo a tiest,

mi querido don Vicente!

Mis sueños que no mucho suento,

sin motivo ni razón,

no verme libre un momento

de semijugoso gorrón!

No hay manera de evitar

que me venga apestado a ver

a las personas que me gustan,

que son las horas de casa.

Y claro, como es tan grande

el amor que me profesas,

se sienta a tiest la mesa

que nadie más se lo mande!

Y como que es un espanto,

lo mismo a la sabiduría,

yo por deseo,

lo que aguardo.

Toma este lugon café,

grá se ve,

y una copita, y dos puros,

y con cara lastimosa

me habla usted de sus apuros

y de sus dolores,

sí, como si tal cosa.

Más chata ya! En adelante

desque ayest algún paciente

que te aguante;

